

Consejo Directivo FCS-UASD reconoce egresada de Odontología graduada con honores

Escrito por Rafael Paez

Martes 03 de Noviembre de 2020 09:47 - Última actualización Miércoles 04 de Noviembre de 2020 08:38

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, encabezado por los doctores Rosel Fernández y Rober Benjamín Hernández, decana y vicedecano, respectivamente, reconoció a Diana Heroalys Jazmín Vallejo Machuca, quien fue investida como Doctora en Odontología en la pasada graduación del 28 de octubre del año en curso, por haber alcanzado el lauro académico más alto entre todos los graduandos, el de Magna Cum Laude, con una calificación de 94.1 puntos.



La doctora Diana Heroalys Jazmín Vallejo Machuca es acompañada por los doctores R. Ángel Fernández y Rober Benjamín Hernández.

La doctora Vallejo Machuca, quien en el acto de reconocimiento estuvo acompañada de su madre Fabiola Machuca y de su hermano César Vallejo, también fue la ganadora del premio Guarocuya Batista del Villar, por haber alcanzado el índice más alto de la Facultad de Ciencias de la Salud en la citada investidura.

De los mil 657 nuevos profesionales investidos por la UASD en esta ocasión, 316 correspondieron a la Facultad de Ciencias de la Salud, divididos de la siguiente forma: 221 de la carrera de Medicina; 22 de Odontología, 22 de Bioanálisis, 19 de Farmacia, 17 de Enfermería, y 15 de Imagenología.



La homenajeadora junto a la Facultad de Ciencias de la Salud.

Esta investidura se realizó de manera virtual, en el marco del 482 aniversario de la fundación de la Primada de América.

Breve semblanza de la doctora Vallejo Machuca

Diana Heroalys Jazmín Vallejo Machuca nació el 27 de marzo de 1995 en la provincia de San Cristóbal. Hija de los señores Venecia Fabiola Magalys Machuca Asencio y Santo Vallejo Germosen.

Vallejo Machuca se define como una curiosa intelectual, trabajadora incansable que defiende sus ideales y que siempre está a favor de la justicia, la empatía y el respeto hacia los demás, y como fiel creyente en Dios, a quien agradece por haberle permitido alcanzar muchas de sus metas.

Realizó sus estudios primarios en la Escuela Básica Padre Silvio González (Loyola), destacándose desde sus primeros años por su ejemplar comportamiento, responsabilidad, buenas calificaciones y habilidades en matemáticas, lo cual hizo que animada por sus maestros participara en varias competencias a nivel provincial, representando a su institución educativa.

En el 2007 logró conquistar el primer lugar en el concurso provincial de matemáticas, representando ese mismo año a la provincia de San Cristóbal a nivel nacional. Continuó sus estudios secundarios en el Instituto Politécnico Loyola, graduándose con honores en Bachillerato Técnico mención Electrónica en Comunicaciones, donde desarrolló como proyecto final un Monitor Cardíaco, presentado en la XIII Feria Técnica de Creatividad e Innovación Loyola "Ingenium 2013", donde obtuvo el primer lugar en el área de Electrónica. A partir de allí surgió su inquietud e interés por las ciencias de la salud.

Inició sus estudios superiores en la Universidad Autónoma de Santo Domingo, Centro San Cristóbal, lugar en el que también pudo completar el programa de Inglés por Inmersión. Luego se trasladó a la SEDE de la UASD para iniciar sus estudios en la carrera de Odontología, donde tuvo la oportunidad de desarrollar sus destrezas y competencias en el área, hasta lograr convertirse en monitora de la Cátedra de Odontología Preventiva y Social.

Narra que los años de servicios en la UASD han sido un entrenamiento, que le han impulsado

Consejo Directivo FCS-UASD reconoce egresada de Odontología graduada con honores

Escrito por Rafael Paez

Martes 03 de Noviembre de 2020 09:47 - Última actualización Miércoles 04 de Noviembre de 2020 08:38

a utilizar sus conocimientos y habilidades para optimizar su práctica en favor de la población dominicana que demanda una atención digna y de calidad.



Vista panorámica de la sesión del Consejo Directivo en la que se hizo el reconocimiento a la egresada